
ASSESSORE MICHELIN: Sì, buona sera a tutti . Ringrazio il Consigliere Cuzzolin 

per avermi sottoposto questa interrogazione.  

Sono stata personalmente presso la scuola per parlare con la referente in merito appunto 

all'ingresso di via Verdi, la quale mi comunica che a causa della pericolosità 

dell'attraversamento pedonale appunto di via Verdi dovuta al traffico e anche 

all’ingorgo che si creava tutte le mattine davanti al cancello, quest'anno è stata presa 

la decisione di spostare l'ingresso in via Nievo . Di conseguenza, viene spostata da 

quella parte, che praticamente non è soggetta a traffico intenso .  

Mi ha comunicato inoltre che da questo ingresso entreranno principalmente i bambini 

di prima, non solo per agevolare l' istituto ma anche per agevolare i genitori , che molto 

spesso devono portare le sorelle  o i fratelli anche alla scuola materna. Questo non toglie 

però la possibilità eventualmente , in un futuro, di poter mettere in sicurezza via Verdi. 

A disposizione.  

 


